



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Februar 2023

Rathaus, Gesundheit, Homepage

### **Wiesbadener Corona-Lagebericht wird eingestellt**

Das Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden hat in den vergangenen Jahren täglich, seit Januar nur noch wöchentlich, den Corona-Lagebericht der Stadt veröffentlicht. Aufgrund des Übergangs in eine Endemie und der immer geringer werdenden Aussagekraft der Daten (statistisch aufgeführt werden nur positive PCR-Testungen) wird dieses städtische Angebot nun eingestellt. Die Daten werden weiterhin an das Land und den Bund gemeldet. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können die städtische Statistik auf der Homepage des Hessischen Ministeriums für Soziales und Integration einsehen.

Zugleich wurde entschieden, die regelmäßigen Sitzungen des städtischen Verwaltungsstabes zu beenden. Sollte es die Lage erfordern, kann der Verwaltungsstab wieder jederzeit einberufen werden. In diesem Gremium haben sich die städtischen Dezernate, Ämter und weitere Akteure ausgetauscht, beraten und Entscheidungen im Umgang mit dem Coronavirus getroffen. Die Entwicklung der letzten Wochen hin zur Endemie und die damit einhergehenden rechtlichen Lockerungen, führten dazu, dass der Verwaltungsstab aktuell wenig unterstützen kann. „Es war eine motivierende, konstruktive und gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten, denen wir herzlich danken. Gemeinsam konnten wir die herausfordernde Zeit gut bewältigen, Rechtsgrundlagen umsetzen und für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt sinnvolle Lösungen erarbeiten“, sagen Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende sowie Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz, dem die Leitung der Sitzung oblag.

+++